



4・11 大増税中止 国民集会

実行委員会ニュース (No.7)

●発行日 2013年3月26日
 ●発行 消費税大増税の中止を
 求める国民集会実行委員会事務局
 豊島区目白 2-36-13(全商連内)
 Tel: 03-3987-4391/Fax: 03-3988-0820

街頭で対話すれば「やっぱりみんな怒ってる」

4・11 集会成功に向け、全国で行動広がる!!

「全国で増税反対のうねりを起こし、4・11 国民集会に怒りと運動を持ち寄ろう」との実行委員会の訴えにこたえ、各地で計画が進んでいます。24 日を中心とした消費税廃止各界連の定例宣伝でも、「1 時間で 213 人が署名」(神奈川)、「消費税と TPP で影響が二重。増税されたら廃業を決めた」(消費税なくす全国の会) など、街頭で対話すれば、不安と怒りが寄せられています。集会の宣伝や参加者組織がすすんでいます。4 月 1 日は増税予定の 1 年前。「このまま来年の増税は許さない」と全国いっせい宣伝で声をあげていきましょう。

各界連宣伝で国民集会をお知らせ

【静岡各界連】

消費税廃止静岡県各界連絡会は 22 日、静岡市呉服町の商店街で、消費税増税の中止を求める宣伝署名行動と、4・11 国民集会を知らせる宣伝を行いました。

当日は、5 団体 7 名が参加し、「働く人の所得が減り続けているもとで増税をすれば日本経済を奈落の底に突き落とすことになる」、「デフレ不況脱却のためにも消費税増税は中止すべき」と訴えました。

昼休みで通りかかったOLは「消費税が増税されたら将来が不安。安心して生活できる給与にする方が先です」と署名。年配の女性は「少ない年金なのに、消費税増税では多くの方が暮らしていけなくなってしまう。みんなで増税を止めさせなくてははいけませんね」と話していました。

雪にもマケズ訴え、全商店が署名

【北海道各界連】

定例宣伝を元気に行っています。雪の影響で街頭では 30 分が限界ですが、商店街で署名を訴えたところでは全商店が署名に応じてくれた経験も生まれ励まされています。

4 月 1 日からの全国いっせい宣伝では、新日本婦人の会は道内 30 カ所で宣伝する計画です。民商は 1 日に集中して行動します。4・11 集会は民商

では 50 人の参加目標を立て、30 人まで代表が決まりました。カンパを募って呼びかけを強めています。

自動車パレード、22 コースで

【滋賀県各界連】

4 月 1 日～7 日は県内 22 コースで自動車パレードを計画し世論を起こします。250 台の参加を目標に取り組んでいます。国民集会には 12 人の代表団を送る予定で新幹線を押さえました。

県内の団体に賛同を要請

【岐阜県各界連】

集会参加目標の 20～25 人をめざし奮闘中です。県内の 400 団体に、要請書と署名を送りました。主な団体には直接訪問も計画中です。

代表を送る取り組み、財政確保も

【愛媛県商連】

各民商から 1 人の代表を送ろうと、昨日の事務局局長会議で討論しました。「旅費はプール制にして小さい民商からも参加できるようにしてほしい」、「代表を出すからには署名を持って行ってもらう取り組みも強めよう」と話し合いました。

大洲民商はいままで中央の集会に代表を出したことがなかった組織ですが、「役員と事務局員 2 人を送り出したい、交通費もなんとかねん出しよう」と元気です。

このニュースは実行委員会参加団体へ送っています。増し刷りしてご活用ください。